
総会のまとめ（馬場綾奈(記)） 

日時：2025年 6月 1日 13:00～15:00 

参加者：（敬称略）三上、国松、坪井、篠原、新井、池田、松橋、小松、山城、馬場一、馬

場綾 

 

今年度活動について 

・定例会や夜空の明るさ調査など、大まかな活動方針はそのまま継続していきます。 

・社会教育課との「望遠鏡組立て講座」は、お手伝いしてもらう会員さんの役割を明確にし、

子ども達と一緒に楽しめるように進めていきます。 

 

・道の駅で行う写真展 

たくさん意見をいただいたので、共有します。 

フォトコンを実施してみてはどうか？ 

町民に星空を見上げてもらえるように、町民から写真を募集し、賞金や賞品などを用意する。 

開催会場として、より人が多い釧路空港３Fギャラリー、自然関係施設として川湯ビジター

センターはどうか？ 

町内(内輪)だけではなく、たくさんの人に興味を持ってもらい、弟子屈＝星空！となるよう

に PRを行って、堀から埋めていったらいいのではないか？という趣旨で、ご意見をたくさ

んいただきました。ありがとうございます。ご意見を取り入れながら、より効果的な事業に

できるようにしていきたいと思います。 

 

・関係各所への説明 

副会長の三上さんが常日頃、動き回って、役場幹部の方との席を設けてくださったり、町長、

副町長、議長に提言をしたりしてくださっています。ありがとうございます。弟子屈町の体

質のせいで、星空を守るアクションの方など、うまく進まないところもあるように見えます

が、弟子屈の星空の美しさの方はじわじわと、町上層部に広まっていると思います。今後も、

よろしくお願いいたします。 

 

会費・協賛企業(賛同企業)・会計について 

・会費 

議案にありました通り、運用して参ります。 

・協賛企業(賛同企業) 

企業会員については、会計や予算の体制が整いましたら随時進めていきたいと思います。 

位置づけや、どのような形で加入してもらうかは、追って考えていきたいと思います。 

・会計について 

会員も 50人を超え、企業会員も…となると、これまで以上に決算報告や予算案などの精度



が求められます。これに関しては、町内で会計事務所を営んでいる篠原さんにご教示いただ

きながら、クリーンにやっていきますので、今後も見守っていただけましたら幸いです。 


